

Eine klare Botschaft

„Höflich ohne Hände“ bedeutet, zur Begrüßung und Verabschiedung auf das Händeschütteln zu verzichten – eine einfache, aber wirksame Möglichkeit, die Ansteckungsgefahr durch Viren zu senken.



Lächeln ist die beste Medizin

Je mehr Menschen **„Höflich ohne Hände“** unterstützen, desto wirksamer der Schutz vor Ansteckung. Alle, die helfen wollen, die Ausbreitung von Erkältungsviren einzudämmen, können Pins* mit dem Kampagnen-Logo anfordern und damit zeigen:

Ich unterstütze **„Höflich ohne Hände“**!

Weitere Informationen zu „Höflich ohne Hände“ erhalten Sie unter: www.hoeflich-ohne-haende.de oder www.messer.ch

* Pins bestellen: Schreiben Sie eine Mail an: info@messer.ch



Andere Zeiten, andere Sitten:

Machen auch Sie mit!
Seien Sie „Höflich ohne Hände“
und erleben Sie, wie ein Lächeln
zur Begrüßung genauso gern
erwidert wird.

Eine Kampagne der **Messer SE & Co. KGaA**
Spezialist für Industrie-, Medizin- und Spezialgase

Messer Schweiz AG, Seonerstrasse 75, 5600 Lenzburg, www.messer.ch

MESSER 
Gases for Life